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Beschlussvorschlag:  
 
 

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 

Der OBM wird beauftragt, der Stadtverordnetenversammlung bis Ende 2005 ein Konzept zur 
schadensfreien Reinigung der mit großem Aufwand denkmalpflegerisch mit Pflasterbelag 
wiederhergestellten Straßen in der Innenstadt vorzulegen. 

Darüber hinaus sind geeignete Maßnahmen vorzunehmen (Verfüllung leerer Fugen), um die 
eingetretene Schädigung der Pflasterung zu beseitigen.  

 

 
 
 
 
 
 Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen  

auf der Rückseite 

  

Entscheidungsergebnis   

Gremium:   Sitzung am:  
   

 einstimmig  mit Stimmen-
 mehrheit 

Ja Nein Enthaltung  überwiesen in den Ausschuss: 

 Lt. Beschlussvorschlag  Beschluss abgelehnt   

 abweichender Beschluss DS Nr.:   Wiedervorlage: 

   
 zurückgestellt  zurückgezogen   

 



Entscheidungsergebnis:  

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 

Gremium:  

Sitzung am:  

Beratungsergebnis:  

 
Finanzielle Auswirkungen?   Ja  Nein 

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.) 
 
 

ggf. Folgeblätter beifügen 

 
 

Begründung:  

Nach 1989 sind viele Straßen in der historischen Innenstadt mit hohem Aufwand denkmalpflegerisch 
wiederhergestellt worden. Wie an vielen Stellen zu sehen ist, besonders drastisch etwa in der 
Mittelstrasse, wird durch den derzeitigen Einsatz maschineller Großreiniger der Bestand der 
Pflasterung extrem gefährdet. Die eingesetzte Saugtechnik ist offensichtlich nicht für 
Neupflasterungen geeignet da sie das Fugenmaterial aufnimmt. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


